

HERMANDADES | Domingos de Mayo

Notable participación en las fiestas del Buen Suceso

La hermanad de gloria culminaba con el desfile procesional del domingo una intensa semana de celebraciones

Redacción

Miércoles 14 de mayo de 2014 - 16:58



El desfile procesional de Ntra. Señora la Virgen del Buen Suceso ponía el pasado domingo un brillante epílogo a las fiestas votivas que su Real e Ilustre hermandad ha venido celebrando durante la última semana dentro del ciclo de los Domingos de Mayo.

Actos que vivían durante el fin de semana sus días centrales, con el triduo final del septenario, en el que se ha contado con la participación como predicador de Ramón Martínez Montero, arcipreste de la comarca y párroco de Ntra. Señora del Carmen, Ramón Martínez Montero, mientras que en el apartado musical el Coro Buen Suceso, el viernes y el sábado, y la Coral Alonso Cano, el domingo, han sido las formaciones participantes este año en el tramo final de las fiestas del Buen Suceso, en la que otra de las notas destacadas ha sido la alta participación registrada en la Rifa celebrada el

sábado en el compás, así como en el propio desfile procesional.

La primaveral tarde-noche invitó a muchos prieguenses a seguir por el itinerario a la comitiva, que se abría con la banda infantil de La Pollinica, a la que seguía un numeroso grupo de damas ataviadas con la clásica mantilla española, Junta de Gobierno, la imagen de Ntra. Señora la Virgen del Buen Suceso portada por sus horquilleros y acompañada por la Banda Sinfónica Soledad Coronada.

Reseñar finalmente que como novedad y debido a las obras que se están acometiendo una el Adarve, el desfile tuvo que cambiar lo que es su itinerario habitual, discurriendo una parte del mismo por el barrio de la Villa, lo que generó imágenes insólitas, únicas y de una gran belleza.

Tras las fiestas del Buen Suceso, la Real Hermandad y Cofradía del Santo Entierro de Cristo y María Stma. de las Soledad Coronada iniciaba el lunes su fiestas votivas, con las que el festivo ciclo de los Domingos de Mayo llega a su ecuador.

GALERÍA DE IMÁGENES